

Communiqué
Pour publication immédiate

Présidence de l'AQPP **Jean Thiffault est réélu pour deux ans**

Montréal, le 26 janvier 2017 -- L'Association québécoise des pharmaciens propriétaires (AQPP), est fière d'annoncer que Monsieur Jean Thiffault a été réélu à titre de président pour les deux prochaines années.

Élu pour la première fois en 2012, Jean Thiffault s'est depuis impliqué sans compter dans tous les dossiers importants qui sont venus jalonner la pharmacie communautaire dans les dernières années.

Homme engagé, M. Thiffault est membre de plusieurs comités internes et externes à l'AQPP. « C'est un privilège et une grande fierté pour moi de représenter les pharmaciens propriétaires québécois pour un autre mandat. C'est avec ardeur que je m'acquitterai de ma tâche, en ayant toujours en tête de défendre les intérêts de tous nos membres, partout au Québec » a réagi Jean Thiffault.

Conformément aux Statuts et règlements de l'AQPP qui ont été révisés en 2014, le président de l'Association est élu par les membres du conseil d'administration pour un mandat de deux ans.

À propos de l'AQPP

L'Association québécoise des pharmaciens propriétaires est constituée en vertu de la Loi sur les syndicats professionnels et elle représente les 2 071 pharmaciens propriétaires des 1 889 pharmacies du Québec, qu'ils soient affiliés ou non à une chaîne ou à une bannière commerciale.

- 30 -

Informations : Rafaëlle Perron
Conseillère affaires publiques et gouvernementales
Association québécoise des pharmaciens propriétaires
438 887-0519
rperron@aqpp.qc.ca